

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Zürich, 4. September 2019

Medienmitteilung

Die Ombudsfrau der Stadt Zürich hat beim Gemeinderat ihren Rücktritt eingereicht

Die Ombudsfrau der Stadt Zürich, Dr. Claudia Kaufmann, hat per Ende Juni 2020 ihren Rücktritt erklärt. Nach über 15 Jahren wird sie ihr Amt als Ombudsfrau der Stadt abgeben und im 64. Altersjahr in den Ruhestand treten.

In Zürich wurde 1971 die erste Ombudsstelle der Schweiz geschaffen. Sie vermittelt bei Konflikten zwischen den Bürgerinnen und Bürgern und der Stadtverwaltung. Dr. Claudia Kaufmann wurde am 23. Juni 2004 durch den Gemeinderat als erste Frau in dieses Amt gewählt. Bei ihrem Rücktritt wird sie die Tätigkeit als Ombudsfrau der Stadt über 15 Jahre ausgeübt haben.

Das Büro des Gemeinderats bedauert ihren Rücktritt sehr und wird ihre ausgezeichnete Arbeit im Dienste der Bewohnerinnen und Bewohner der Stadt am Ende ihrer Amtstätigkeit würdigen. Die Personalkommission des Büros wird nun die Ausschreibung des Amts unmittelbar in Angriff nehmen. Wahlbehörde für die neue Ombudsperson ist der Gemeinderat.

Hinweis an die Redaktionen

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen

- Heinz Schatt, Präsident des Gemeinderats, Telefon 079 828 47 95 (10–12 Uhr)
- Dr. Claudia Kaufmann, Ombudsfrau, Telefon 044 412 00 30

gerne zur Verfügung.